

## RADIO - UNIVERSIDAD - NACIONAL

X E Y U --- 9,600 K c s.

A partir de los primeros días del mes de marzo próximo, la Universidad Nacional contará con una poderosa estación radiodifusora de onda corta, a efecto de poder cubrir de manera efectiva no sólo la República entera, sino también puntos muy lejanos. La Universidad intentará una obra cultural y pedagógica de excepcional interés.

Mediante el magnífico recurso citado, se luchará por la dignificación del radio en el aspecto musical y se transmitirán programas de cultura popular. Algo que resulta verdaderamente nuevo, es el propósito que tiene el Instituto de extender su acción a un campo de grandes posibilidades, pues dictará a través de sus micrófonos varios cursos sistemáticos, concediéndoles crédito académico.

Los puntos esenciales de las radiodifusiones comprenderán la cultura musical en sus diferentes ciclos: educativos, históricos, mexicana, moderna y popular, seguidas de las conferencias respectivas.

Se radiarán cursos de bachillerato dedicados a las Universidades de la República; para postgraduados de todas las profesiones y cursos populares de divulgación.

Una rama particularmente interesante se dedicará al intercambio universitario y la Universidad estará en contacto con las Universidades de la América Latina, no sólo en su aspecto informativo, pues también retransmitirá cursos de los más eminentes profesores de Universidades extranjeras.

Las transmisiones, dentro del propósito de utilidad social, se referirán de manera especializada a los sectores obrero y campesino. Para este

grupo se tendrán conciertos adecuados, cursos prácticos, historia del movimiento agrario, formación de cooperativas, las variaciones del mercado, etc. Las difusiones dedicadas a los obreros serán breves y constarán de sencillos cursos de higiene industrial, prevención de accidentes, organización de cooperativas y sindicatos, derecho obrero, historia de los movimientos sociales y noticias sobre actualidades sociales y políticas.

Se ha proyectado un ciclo de radiodifusiones dedicado a la población de mexicanos en Estados Unidos, con programas de música nacional, pasajes de la historia de México, lecturas literarias, informaciones generales y particularmente datos precisos sobre las condiciones del trabajo en el país.

Otro de los aspectos sobresalientes de las radiodifusiones será el del teatro, para cuyo efecto se harán las adaptaciones necesarias. Se procurará transmitir obras de los más destacados autores contemporáneos, a fin de llevar a la masa la visión de un panorama teatral de los más altos nombres.

El programa de estas difusiones comprenderá también otros dos puntos de importancia: uno de conferencias sustentadas por especialistas en la materia que se aborde, y otro de noticias comentadas que llevará a todo el país las informaciones sobre asuntos nacionales y extranjeros.

Para la inauguración de este programa de acción educativa se prepara una ceremonia especial. Es sumamente probable que el eminente pianista Brailowsky tome parte, de modo principal, en el acto.

## ANTE LOS LIBROS RECIENTES

Rubén Salazar Mallén. *"Camino de Perfección"*. México. S. p. i. 1937. 173 pp. e índice.

Esta novela de Salazar Mallén nos presenta, en una serie de aguafuertes densas y sombrías, las peripecias que la posesión de una herencia suscita en el seno de una familia integrada por seres animados por una enérgica voluntad de dominio. La excepción de esa característica la constituye Ricardo, el protagonista. Frente a aquellas inflexibles normas de absorción, provoca serios choques dramáticos el carácter de éste, que se refleja con entera precisión en este pasaje: "Hay corazones así, que sólo encuentran amor en la

emoción exasperada, retorcida por la esperanza, por la fe, por el placer, o por la desesperación, la desconfianza y el dolor; hombres que no pueden vivir un amor tranquilo. Es que en ellos duermen multitud de fuerzas que, convocadas por el amor, aspiran a escapar del sueño y la modorra para alcanzar la vigilia; entonces mueven un tumulto interior indomable y en ocasiones absurdo que, sin embargo, es el mejor abono de la vida".

Los dos polos de la acción vienen a ser, por un lado, la inquietud a menudo desorbitada, los sueños improbables, la inconstancia, oscuras ráfagas de egoísmo. Por el otro, como elemento do-